

(Insérer logo &/ or nom de l'école)

**SERVICE DE SANTÉ**  
**NOTIFICATION et INFORMATION**  
**Punaises de lit**

Cher parent, tuteur ou gardien,

Nous avons récemment identifié la présence de punaise de lit dans la classe de votre enfant. Les punaises des lits sont une nuisance, mais leurs piqûres, bien que désagréables et parfois nombreuses, ne propagent pas de maladie. Les punaises des lits sont habituellement actives la nuit et se nourrissent en piquant des personnes qui dorment. La piqûre comme telle ne fait pas mal mais elle peut occasionner une inflammation de la peau et des démangeaisons, qui occasionnent souvent des lésions suite au grattage répété. Sur la peau, on constate de petites lésions semblables à des piqûres de moustique, généralement groupées ou en ligne sur les zones du corps qui ont été exposées. On vous demande de porter particulièrement attention à ces signes.

L'insecte est petit, brunâtre, sans aile, semblable à un pépin de pomme, et il se déplace lentement, sans sauter ni voler. Il s'abrite dans de nombreuses cachettes pour fuir la lumière du jour. La source de punaises de lit est souvent difficile à identifier, car ces petits insectes peuvent être présents dans de nombreux endroits, y compris les lieux publics tels le cinéma, les hôtels, les moyens de transport (autobus, train, taxi, avion). On les trouve rarement dans les écoles.

Si vous ou votre enfant avez été piqué(s) par des punaises des lit et si vous avez des questions concernant votre état de santé, appelez Info-Santé 8-1-1 ou consultez un professionnel de la santé. L'infirmière scolaire sera aussi en mesure de répondre à vos questions portant sur la punaise de lit en milieu scolaire.

Cordialement.

Infirmière scolaire

Directrice /eur de l'école